

進路便り Road to the Future

No.14

1学期終了

いよいよ今日で1学期が終了です。今年は新型コロナウィルスの影響で、休校や分散登校など例年と違う1学期となりました。6月の登校から、2ヶ月があっという間に過ぎてしましましたが、限られた時間を有効に使えたでしょうか。

昨日までの三者懇談では、1学期を振り返っての話はもちろん、やはり進路に向けての話も多くされたと思います。具体的に目標とする高校を見定められている人と、まだこれから考えるという人がいると思います。この夏休み中は、各高校のオープンキャンパスなどに積極的に参加し、自分に合った学校を見つけてきてください。今年は各高校での説明会などが、今後どのくらい実施されるか見通しが立ちにくいのは事実です。これから新型コロナウィルスの感染の広がりによっては、“オンラインでの説明のみ”といったことが起こるかもしれません。実施されている間に、ぜひ足を運んでおいてください。行ってみてわかること・感じることがきっとあると思います。感染予防に努めながら、行動あるのみです。

体験学習参加の心得（夏休み中に体験に行く人は、必ず、守って下さい。）

1. 訪問時は標準服(中学校の制服)です。身だしなみを整え、中学生らしい姿で。
2. 開始時刻や持ち物など確認して参加してください。
3. 参加当日は、何かを得て帰れるように頑張って取り組んできてください。
4. 当日、急な発熱など、どうしても欠席の場合は、参加する高校へ必ず連絡をとるようにしてください。
5. 公共交通機関を利用して下さい。自転車は禁止です。自家用車はご遠慮ください。
6. 硬式野球部の体験に参加する人は、必ず所定の「同意書」を提出して下さい。
7. 上履き・筆記具は、不要の案内や連絡がない限り念のため持参してください。
8. 本校の代表としての自覚と責任をもってしっかり参加をして下さい。挨拶を忘れないように。
9. 当日、京都・亀岡地区において暴風警報が発令されれば原則中止です。詳細は、プリントで確認して下さい。記載がない時は当日参加する高校へ問い合わせて下さい。
10. 新型コロナウィルスの影響で、急な変更があるかもしれません。HPなどで十分に確認して参加してください。

○8月2日（日）の京都橘高校、京都西洋高校のオープンキャンパスは、来校型のものは中止となり、オンラインでの配信のみとなっています。注意してください。

○予約制で入場制限をしている学校もあります。

※その他詳細は、高校からの個人宛プリントや案内プリントなどを見て下さい。

高校の先生方は、みんなのために色々準備をしてくれています。申し込んだ以上は、安易に休んだり、いい加減な態度で参加することはやめて下さい。真剣に取り組み、実りある体験学習になるよう心がけてください。

※9月5日（土）6日（日）に、私立高校展が“みやこめっせ”で開催される予定です。入退場自由ですので、参加してみてはどうですか。私学ガイドの裏面に案内が出ています。参考にしてください。